
郑州移动4G用户感恩回馈进行中
回馈一：更换4G卡，获赠1G省内4G单模流量+100M省内通用流量

回馈二：4G飞享套餐客户预存话费，获赠最多12000M省内流量或最多4800分钟全国通话

回馈三：购买移动指定机型回馈比例最高可达40%，购买4G手机即可每月获赠1G省内流量（连送3个月）
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“在打造医疗集团，
服务基层医疗机构方面，
我 们 做 了 一 些 有 益 尝
试。”市人大代表、郑州
人民医院医疗集团董事
长周玉东说，去年，通过

整合核心医院的专家资
源，对基层医疗机构进行
学科帮扶、人才共建，整
体提升了基层医院的医
疗技术水平。通过远程
诊疗中心、云计算项目、
掌上医疗、四级医用物联
网等信息化平台载体，实
现了优质医疗资源下沉
基层，让基层群众享受更
多医疗成果。

如何让医疗改革更加
充满活力？周玉东建议，
政府应加大政策扶持力
度，尤其是在学科发展和
人才引进等方面，让医疗
集团更优质、更高效地发
展，将触角延伸到基层。

让医疗改革充满活力

人物名片 市人大代表 周玉东

建立“健身医保一卡通”系统

市政协委员、河南省重
竞技运动管理中心副主任张原
说，随着生活水平的提高，越
来越多的人开始通过健身提
高自己的健康水平，但是去健
身场馆需要高额消费，与之相
矛盾的是每年全国沉睡在医
保卡里惊人的余额数目。

张原建议，在郑州市统
筹范围内参加城镇职工基本
医疗保险的，可以在一定条

件下持医保卡到指定健身场
馆进行健身消费，将全民健
身运动和医疗体制改革进行
科学有机的结合，从“有病治
病”向“无病防病”的观念转
变，倡导健身防病，节约医疗
资源。健身场馆可以向有关
部门提出申请，成为“健身医
保一卡通”签约健身场馆。
持卡到签约健身场馆的消费
者应享受会员待遇。

市政协委员 张原

加快建设立体综合交通枢纽
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“政府工作报告提
出，力争三年初步形成国
际化现代化立体综合交
通枢纽。”市人大代表、郑
州铁路局副局长李学章
用三个词概括作为自己

的感受：成绩喜人、机遇
难得、任务繁重。

“打造国际化现代化
立体综合交通枢纽，郑州
有非常难得的历史机遇和
得天独厚的条件。郑州要
紧紧围绕国家两大战略中
原经济区建设特别是郑州
航空港经济综合实验区建
设，珍惜机遇，抓住机遇，
提速建设。”李学章表示，
作为铁路运营部门将积极
参与其中，同时结合铁路
改革真正成为市场主体，
不断加强管理改善服务，
为郑州市经济社会改革发
展提供强有力的运输保障
和优质服务。

加快千亿科技城建设
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市人大代表，高新区党
工委书记、管委会主任赵书贤
介绍，2015年是“科技城建
设攻坚年”，着力“破瓶颈、
夯基础、铸优势、求提升”，
为实现六星级产业集聚区

目标、跻身全国高新区第一
方阵奠定坚实基础。

围绕交通瓶颈的破
解，全年计划建设道路、桥
梁及配套管网项目96项，
总投资38亿元，当年完成
投资16亿元。同时，将以
打造千亿科技城为重点，攻
坚现代产业体系构建。加
快打造“北斗云谷”国家级
品牌，着力提升信息应用技
术产业规模，力争全年营业
收入突破900亿元。全年
引进投资10亿元以上项目
5家，5亿元以上项目10家，
新增10亿元以上企业总部
10个。全年“新三板”挂牌
企业总数达到50家。

设立创业节服务大学生

“今年，国家9部委发出
通知启动实施大学生创业引
领计划，促进大学生创业要坚
持政府政策支持与创业者努
力相结合，合理运用政府公共
资源，充分动员社会其他资
源，激发大学生创新活力，以
创新引领创业，以创业带动就
业。”市政协委员、河南太能电
气股份有限公司董事长戴继涛
说，我省也出台了《河南省大

学生创业引领计划》。
戴继涛建议，把每年4月

最后一周的周一作为河南省
大学生创业节，4月最后一周
作为大学生创业活动周，郑州
市先行试点。通过举办大学
生创业节，拓展大学生就业
创业的视野，增强大学生创
业意识和风险意识，为我市
大学生打造创业实践成长平
台，营造创业氛围。

市政协委员 戴继涛人物名片
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持续增强新型社区“软实力”
“在新型社区建设中，

政府应超前谋划，除了注重
提升硬件水平外，还应该加
强技术培训、丰富文化生活
等软实力建设。”昨日，接受
记者采访时，市政协委员、
航空港实验区郑港办事处
党工委书记安群楼直奔新
型社区建设话题。

他分析说，社区堪称郑
州都市区建设中的“活跃细
胞”，尤其在新型城镇化进

程中，如何帮助众多群众真
正实现从村民到市民的转
变，值得各界高度关注。

“新型社区建设应该放在
可持续发展的高度来科学规
划，不断满足持续增长的居民
幸福生活、提升生活品位的需
要。比如社区管理可以建立
健全教育和技能培训机制、开
展道德修养大讲堂等提升‘软
实力’的活动，增强居民素
质。”安群楼提出中肯建议。

市政协委员 安群楼

做好规划构建西部增长极

市政协委员、龙盛集团
董事长李泳银在接受记者
专访时坦言，郑州西部城市
副中心缺位、产业能级弱与
空间失衡成为当前制约郑
州进一步提升区域龙头地
位的关键问题。

对此，他建议将构建西
部增长极的战略纳入郑州
城市总体规划修编，尤其是
荥阳核心区的产业体系进

行整体再设计；创新区域管
理模式，构建具有对等资源
配置能力的产业大平台；加
大品牌宣传，提升第二增长
极影响力；与此同时，引入
社会资源，构建多元化投融
资平台，尤其要引入并授权
有大园区开发经验，能够引
资、引项、实施一条龙操作
的“龙头企业”，加快区域开
发。

人物名片 市政协委员 李泳银


